



GRANDE REVUE DES FORCES LIBERALES.

REVUE ET CORRIGE.

LE GÉNÉRAL JOLY AU COLONEL MERCIER. — Courrounel, mettez mes hommes sur deux rraangs, et faites les aligner par la droitte.

LE COLONEL. — Faites excuse, mon général, mais les hommes ils ne sont que deusse, pour lorrssce que si je les mets sur deux rraangs, ils ne pourront pas s'aligner.

LE GÉNÉRAL. — Taisez-vous et rrrépondez ! Avez-vous par hasard oublié la consigne :

Prends un siège, Cinna, assieds-toi par terre, Et si tu veux parler commences par te taire ?

Là yonsque sont les autres ?

LE COLONEL. — Pardon, ma général mais ils sont tous malades de la rrougeole.

LE GÉNÉRAL. — Courrounel Mercier, vous ferrez quatre jours d'arrêts pour avoir rrr osé vous porrrmettrre des observations lorrque vous parriez à un supériorrr !

"LA MUSE POPULAIRE." — Mons. Ferd. Bélard, 264 rue St. Jean, Québec, est agent à Québec pour cette publication.

Le matro de posto de Baltimore, qui avait l'inoffensivo manio d'embrasser les dames que l'attente d'un billet galant amenait à son bureau, a donné sa démission, afin de ne pas ombarrasser l'administration.

Une administration canadienne qui se laisserait embarrasser par les embrassades, tomberait bientôt dans le discrédit.

Comme les temps sont changés. Autrefois, si un âne parlait, cela était considéré comme un miracle ; aujourd'hui, un miracle seul pourrait empêcher les ânes de parler.

Emile de Girardin, le grand journaliste français, se levait à quatre heures tous les matins, et il est mort. Ce terrible exemple doit nous mettre sur nos gardes. A la rigueur, on peut rester debout jusqu'à quatre heures du matin, mais se lever à cette heure-là est une habitude mortelle, comme le prouve la fin tragique d'Emile de Girardin.

FACHEUX DENOUEMENT.

Je pressais sa main dans la mienne, Je l'attirai vers moi ; Je lui dis : " Pour que je revienne, I' m'faut partir, ma foi ! "

Elle me présentait sa bouche ; Elle avait mangé d'lail ; Je l'appelais : Ma chère Minouche Aux lèvres de corail !

J'allongais déjà la babine Pour lui faire pêter l'bec, Lorsque je reçus sur l'échine Un coup d'pied, pas mal sec.

C'était l'papa, d'humour maussade, Qui v'nait mal à propos Gâter l'plaisir d'notre embrassade En tapant sur mon dos.

D'ordinaire je ne tiens pas compte De c'qu'on fait derrière moi. Mais jamais semblable mécompte N'm'a causé tant d'émoi.

Avant d'y retourner, j'me f'rai faire Un fond d'oulott d'airain. Faut en amour comme à la guerre, Protéger l'arrièr' train.

CUEILLETTE.

La pauvre Mme C D est charmante, mais elle a des pieds d'une dimension exorbitante.

Un de ses adorateurs éconduit et altéré de vengeance lui disait hier soir :

Vous avez, madame, une main de reine, et un pied ... de roi.

" La superstition est à la religion ce que l'astrologie est à l'astronomie : la fille très stupide d'une mère très sage. "

Restaurant licencié à vendre. Pour informations, s'adresser au bureau du CANARD.

L'injustice la plus criante dont l'histoire fasse mention a été commise dans l'Iowa. Les héritiers de la succession Magou, au lieu de permettre aux avocats de se partager leur héritage, conformément à l'usage établi de temps immémorial, se sont réunis et ont réglé leurs différends à l'amiable. Les biens de la succession se montent à \$75,000, et ces pauvres avocats n'ont touché que la bagatelle de \$14,500. On croit qu'il y a eu fraude quelque part.

A la foire au pain d'épice :

— Ah ! tenez, messieurs, voilà la jeune anthropophage rapportée par mon pauvre père des entrailles de la terrible Terre de Feu, dont elle lui a même mangé un bras pendant la traversée. Cette intéressante personne ne se nourrit que de viande crue, et s'il y a quelqu'un parmi la brillante société qui veuille bien lui confier une chique, c'est son principal régal !

Un voyou. — Ah ben ! tenez, voilà la mienne. Mais qu'elle me la rende, c'est un ami qui me l'a prêtée !

Avec son scepticisme jobard, notre temps me fait l'effet d'un de ces vieillards à bavette à qui on fait tout avaler, parce qu'ils ne goûtent plus rien.

Les gâtés de l'annonce :

Un jeune homme, qu'on s'accorde à trouver bien fait, aimerait à se l'entendre dire par une douairière riche et aimable.

Entre négociants :

— Alors, la maison de notre ami X... est toujours florissante ?

— Oh non ! Au contraire.

— Comment ! je croyais qu'elle marchait très-bien...

— Précisément... elle s'en va !

Rivalle a consacré tout un volume à chanter le vin.

C'est un in-octavo de quatre cent pages intitulé : " la Vigne du bon Dieu " et très rare aujourd'hui.

Aussi bien, Rivalle passe une partie de sa vie à cultiver la treille.

Le jour où parut " la Vigne du bon Dieu " il fit irruption chez Théodore de Banville qui ne tarda pas à s'apercevoir que son visiteur battait la muraille.

Banville le regarda et, feuilletant le livre :

Allons, murmura-t-il, tu es encore plein de ton sujet.

VÉRITÉ ET RÉFLEXION. — Quel est le meilleur remède de famille au monde pour régulariser les intestins, faire disparaître la constipation et la bile, purifier le sang, aider la digestion et stimuler tout le système ?

La vérité et la réflexion nous obligent à répondre que ce sont les Amers de Houblon, lesquels sont purs, parfaits, et inoffensifs. Voir « Vérités » dans une autre colonne.

Nous avons examiné la semaine dernière le magasin de MM. Gravel & Thibault, au No. 587 rue Ste. Catherine, et nous pouvons affirmer, avec la certitude de n'être pas contredit, que c'est un des plus beaux de Montréal. Ces messieurs viennent de recevoir un assortiment très considérable de chapeaux de paille pour dames, et leurs modistes sont toujours prêtes à les confectionner dans tous les derniers goûts.

A la maison Gravel & Thibault vous trouverez aussi tout ce que vous pouvez désirer en étoffes à robes. Enfin, c'est un magasin modèle, et toutes les personnes qui l'achalandent en sortent toujours contentes.

GRAVEL & THIBAULT, 587 rue Ste. Catherine.